
Compte Rendu de l'Assemblée Générale du 13 juin 2024

Aperçu rapide de la saison 2023-2024 :

•  Notre association a été créée en septembre 2018 et a connu une évolution constante du nombre
d'adhérents,  atteignant  192 membres  pour la  saison 2023-2024,  avec une belle  mixité  (49% de
femmes et 51% d'hommes) et une moyenne d'âge de 42 ans. Notre groupe public Facebook compte
désormais 3065 membres.

•  Nos sorties hebdomadaires sont diversifiées, allant des renforcements musculaires aux sorties
longues, et sont ouvertes à tous les membres.

•  Composition du bureau :  Sandy MOREAU (Président),  Sébastien DIGONNET (Trésorier),
Smaille Bentallah (secrétaire) avec plusieurs adjoints et  3 nouveaux membres accueillis pour la
saison 2024-2025 (Smaille, Daniel et Cécile). Nous leur souhaitons la bienvenue parmi nous.

•  Modifications de nos statuts : L'ajout de la vente de produits dans nos statuts pour générer des
revenus supplémentaires.

•  Événements et réalisations :  Cotisations maintenues à 10€, participation à diverses courses,
négociation de créneaux pour les entraînements, récupération de nos maillots chez Hrun, Espace
détente et bien-être chez Natura Center, et célébration des 15 ans d'existence du groupe.

•  Sponsors et partenaires :  La recherche de sponsors pour la nouvelle saison est en cours, avec
Décathlon comme partenaire notable, offrant des dotations pour nos événements.

•  Trésorerie : La situation financière est saine avec un solde créditeur de 3403,93 euros au 12 juin
2024.

•  Notre matériel : L'association dispose d'un équipement varié pour soutenir ses activités.

•  Remerciements :  Un grand merci à tous les adhérents, membres du bureau, organisateurs de
sorties, trésoriers, secrétaire, sponsors, partenaires, et à ceux qui proposent des soirées.

•  Loterie : De nombreux prix ont été offerts lors du tirage au sort, allant de sacs de trail running à
des casquettes "Courir à Valence 26-07".

•  Verre  de  l'amitié  :  L'assemblée  s'est  clôturée  par  un  moment  convivial  partagé  entre  les
membres.



Nos événements à venir :

•  Prochaines courses : Besoin de bénévoles pour des événements tels que le Duo de l’Hermitage,
les Vendanges du coeur et les 5-10km de Valence.

•  Notre  site  internet  (couriravalence.com)  continue  d'être  une  ressource  précieuse  pour  les
membres et les visiteurs, avec plus de 11 000 visites par an.

Réseaux sociaux :

•  Engagement : Notre groupe public Facebook a vu une interaction significative avec 110 000
personnes ayant consulté le groupe en 9 mois.

•  Présence : Nous maintenons une présence active sur diverses plateformes sociales, y compris un
groupe privé Facebook, ainsi que des comptes YouTube et Instagram. Le souhait de l’Assemblée
Générale de développer les deux comptes a été réaffirmé pour l’année prochaine.

Cette assemblée générale a été l'occasion de faire le point sur les succès de l'année écoulée, de
planifier pour l'avenir et de renforcer les liens au sein de notre communauté. Merci à tous pour
votre engagement continu et votre passion pour la course à pied !


